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Acta del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba celebrado el lunes día 19 de Diciembre de
2022

En la I.C. De Zaragoza, siendo las 18:00 horas del día 19 de Diciembre de 2022, previa
convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Vecinal de Monzalbarba del
Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Alcaldía bajo la presidencia del
Alcalde-Presidente de la Junta, los Vocales que a continuación se indican, y actuando como
Secretario de Actas Ana María Morales Blasco.

Presidente:
D. Abel Anadón Cortés

Vocales Presentes:

D-. Ana María Modrego Antolín ( P.P.)

Vocales Ausentes:

D'. Mercedes Beltrán Moreno
D. Ernesto Naval Rodriguez
D. Manuel Barrera García

(c.s.)
(P.S.O.E.)
(P.S.O.E.)

(Excusa su asistencia)
(Excusa su asistencia)
(Excusa su asistencia)

Representante de la Asociación de Vecinos:
D. Esther Lázaro López (excusa su asistencia)

Representante del AMPA
D’. Nerina Montalban Andres (excusa su asistencia)

Representante de las entidades del Barrio:
D’. Margarita Anadón Diez

Representante de la Asociación Juvenil:

D. Alejandro Sanz Anadón

Antes de comenzar se comunica que se va a realizar la grabación del Pleno con grabadora de voz.

1'’.-Aprobación si procede del Acta anterior:

Lectura y aprobación del Acta anterior
D. Abel Anadón Cortés

D'. Ana María Modrego Antolín
(P.P)
(P.P.)

SI
SI

Aprobada por mayoría.



2'.- Fiestas Fin de Año y San Blas. Festejos taurinos etc. ayuda si procede a la Comisión de
Festejos.

D. Abel Anadón Cortés (P.P.)

Se comenta ayuda para arreglar las vallas de la barriada.

D. Abel Anadón Cortés
D’. Ana María Modrego Antolín

(P.P) SI
(P.P.) SI

Aprobada por mayoría

3'.- Arreglo de caminos, esperan subvención del Estado 6 arreglamos de urgencia:

D. Abel Anadón Cortés (P.P.)

Se propone desde la Alcaldía adelantar una partida para arreglar dos caminos que están en muy mal
estado.

D. Abel Anadón Cortés

D’. Ana María Modrego Antolín
(P.P) SI
(P.P.) SI

Aprobada por mayoría Absoluta.

4'.-Informes del Presidente

Pabellón Multiusos queda desierto.
Vestuarios para el campo de fútbol solicitados a deportes.
Dos partidas de dinero, una para asfalto y otra para arreglo de aceras, pendientes de definir.
Exposición de fotografías antiguas por unos vecinos del pueblo y un fotógrafo de Utebo.

5'.- Ruegos y preguntas

Margarita Anadón representante Entidades .Barrio.

Si hay algún informe de las Fiestas de Septiembre.

Abel Anadón Cortes P.P.

De momento no hay nada.

Margarita Anadón representante Entidades .Barrio.

Quería comentar lo de las subvenciones a las entidades, casi nos pillamos los dedos, porque no hubo
ninguna notificación, no por parte de la Alcaldía, sino por parte del Ayuntamiento de Zaragoza. Me
dio por meterme en la página del Ayuntamiento en la Junta de Monzalbarba y ahí fu dónde descubrí
el día 30 que con fecha de 18 de Noviembre se había adjudicado para el Atlético Monzalbarba,
Asociación de Mujeres y La Cigüeña.



Abel Anadón Cortes P.P

Voy a solicitar que aparte de que os lo comuniquen a vosotros, nos lo comuniquen a nosotras.

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 18:21 horas.

LA SECRETARIA EL ALCALDE DE MONZALBARBA

Fdo.: Ana María Morales Blasco Fdo. : Áb-el Anadón Cortés




